



Estudiantes de Historia del Arte organizan rutas guiadas para celebrar el Día Internacional de los Monumentos

- Los alumnos acompañarán al público el sábado y el domingo en visitas a los principales enclaves históricos de Oviedo y Avilés
- La asistencia es totalmente gratuita y solo requiere presentarse en los distintos puntos de encuentro a la hora prevista para cada itinerario

Oviedo, 14 de abril de 2016. Los estudiantes de Historia del Arte de la Universidad de Oviedo ofrecerán este fin de semana, de manera gratuita, rutas histórico-artísticas por diferentes itinerarios de Oviedo y Avilés. Los alumnos se suman así a la celebración del Día Internacional de los Monumentos y los Sitios. Esta conmemoración, aprobada por la Unesco en 1983, se celebra el 18 de abril en todo el mundo. Su principal objetivo es concienciar a la ciudadanía sobre la importancia del patrimonio natural y cultural, y su necesaria preservación y conservación. Este día internacional sirve también para promover el derecho de accesibilidad a la cultura y dar visibilidad a la labor del historiador del arte.

Oviedo

La actividad se realizará el sábado, 16 de abril, y el domingo, 17, con horario de 11.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas. Las visitas tendrán una duración aproximada de 45 minutos y se irán sucediendo a lo largo de ambas jornadas, por lo que se puede asistir a todas las que se desee. No es necesaria inscripción previa. Quienes quieran participar deben dirigirse al punto de encuentro en la plaza de la Catedral (Plaza de Alfonso II) o, en el caso de la visita al Prerrománico, frente a Santa María del Naranco.

Arte prerrománico del conjunto monumental del Naranco. Santa María del Naranco y San Miguel de Lillo. No incluye la visita al interior de los monumentos, aunque puede realizarse previo pago de tres euros en el Centro de Recepción e Interpretación con los correspondientes guías acreditados.

Oviedo medieval. Recorrido por las calles del llamado *Oviedo redondo*, donde se mostrarán, entre otras cosas, los restos arqueológicos que se esconden en la ciudad.



Oviedo renacentista y barroco. Itinerario urbano por las casas y palacios erigidos durante los siglos XVI, XVII y XVIII, así como el Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo.

Ruta escultórica. Un paseo para conocer la historia que hay detrás de las esculturas más representativas de la ciudad.

Además, el sábado 16, a las 11.30 horas se realizará una visita adaptada para ciegos en colaboración con la ONCE.

Oviedo contemporáneo. El arte y la historia más recientes de la ciudad: Calle Uría, Plaza de la Escandalera, o Teatro Campoamor.

Avilés

La actividad se realizará el sábado, 16 de abril, y el domingo, 17, con las rutas y horarios que se exponen a continuación.

Avilés centro. Ruta por el casco histórico de Avilés, incluyendo recinto intramuros y algunas zonas extramuros relevantes en el desarrollo urbano de la ciudad. Se podrá entrar en varios edificios. El punto de encuentro se localiza en la Plaza de España, junto al Ayuntamiento, y se realizarán los dos días a las 11:30 y a la 13:00 y a las 16:30 y a las 18:00 horas.

Del Llaranes prehistórico al industrial. Ruta que recorre los principales puntos del barrio obrero de Llaranes, con entrada en edificios significativos para concluir en la zona más antigua del pueblo. Incluye una capilla de origen prerrománico y la primera necrópolis medieval datada por carbono 14 en Asturias. El punto de partida es la Iglesia Parroquial de Santa Bárbara a las 16:30 horas del sábado y del domingo.

Cementerio de La Carriona. Recorrido por los principales panteones del cementerio con valor artístico, y también por aquellas sepulturas que albergan a personajes ilustres y relevantes en la historia de la villa. Incluye también un breve recorrido por el Centro de Interpretación del Cementerio que será además el punto de partida para las dos visitas, que se celebrarán el sábado y el domingo a las 12:00 horas.

Conjunto histórico de Raíces Viejo. Se parte del Centro de Interpretación del Castillo de Gauzón (Raíces Viejo) para explicar más adelante la historia del monasterio medieval de Santa María de Raíces y continuar por las inmediaciones del Castillo de Gauzón. La ruta saldrá a las 17.00 horas de la tarde del sábado y del domingo.



Universidad de
Oviedo

Nota de Prensa

En total, serán 25 los estudiantes de Historia del Arte que ejercerán de guías. Las actividades cuentan con la colaboración de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo, el Ayuntamiento de Oviedo, el Ayuntamiento de Avilés, el Ayuntamiento de Castrillón, el Club Popular de Cultura Llaranes, Art Street, el Centro de Interpretación del Cementerio de La Carriona, y la ONCE.